
Sujet : [INTERNET]
De : Valy Eric <ericvaly@orange.fr>
Date : 30/11/2019 09:51
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

bonjour

Je suis pour la filiere nucleaire et je pense que pour rester les N° 1 mondial, on se doit de maitriser l ensemble de la filiere.

Eric Valy

Bouzancourt
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